

La aspiración universitaria de la provincia de Las Palmas, y más concretamente, de la isla de la Gran Canaria, no es reciente ni nueva. Su raíz se encuentra ya a más de dos siglos. Sin embargo, esta reivindicación, como todas las que se dilatan en el tiempo, ha tenido momentos de mayor y menor tensión en su camino.

En la historia de esta causa, destaca la presencia de la Real Sociedad Económica de Las Palmas. Si搜deamos en sus actas veremos, tal cual ~~reflejado~~ en una de sus crónicas el escritor Luis García de Vega, como "El 9 de Febrero de 1784 . . . . . La Provincia 26 Agosto 1782 . . . . . Una universidad en esta isla."

- Hay que ir creando las estructuras de la universidad de Las Palmas.
- Tiene que promover la investigación y ser la titular, doble misión.
- Acercar entre la universidad y el pueblo. (Santiago, Salamanca).

Equilibrar, ir creando las facultades que sean necesarias.

• limitadas posibilidades económicas del estado en estos momentos.

C. Lorenz.

- No está clara la posición del PSOE
- Mas que de oferta en Las Palmas se habla de demanda, y aqui hay una demanda mas que suficiente.
- PDA precisa de una universidad completa.
  - No predominio de técnicas o humanistas.



- Fue un error sea solo una universidad "politécnica"

- ¿se se cubren por u. completa?

Elaboración de planes de estudio  
por ser necesarios  
actividad participativa con los  
del alumnado en estos momentos

!!  
en el caso de que se pudiese  
de las que se aplica en las Politécnicas  
se habla de la necesidad y que  
hay una necesidad más que  
suficiente

B

1981  
- 40 personas se han - han